# 御槙小学校だより

校 訓 みがく まなぶ きたえる 教育目標 心豊かで たくましく生きる児童の育成



### | | 月号

令和6年11月20日

気が付けばあと少しで 12 月、今年も残り約 | ヶ月となりました。12 月は「師走」と言います。その由来は普段ゆったりとしたお坊さんさえも、12 月になるとお経をあげるために東西を馳せる月「師馳す(しはす)」からきていると言われています。子供たちも、御槙小学校での師である先生方も学習のまとめと学習発表会の準備に忙しい日々を送っています。

12月8日(日)の学習発表会に向けて、今年のテーマは『主役は君だ!かがやけ、みまきっ子』のテーマのもと、子供たちは毎日練習に励んでいます。どうぞ御近所お誘い合わせの上、御来校ください。

### 愛●愛養感覺魯愛● 12月の行事予定 記憶魯愛●愛養感覺魯

日	曜日	行 事 等	日	曜日	行 事 等
2	月	県学力診断調査(5年国・社・理)	16	月	クラブ活動
3	火	県学力診断調査(5年算・英・質問) 体重測定 JTE来校	17	火	JTE来校 シェイクアウトえひめ
4	水	学習発表会総練習	18	水	大漢字チャレンジ  津島中学校入学説明会(6年)
7	H	学習発表会前日準備	19	木	学期末懇談会 ALT来校
8	H	学習発表会 学校運営協議会	20	金	駅伝・マラソン練習開始
9	月	繰替休業日	23	月	分団会
10	火	繰替休業日	24	火	給食最終日 大掃除 JTE来校
П	水	委員会活動 みまきっ子ホームワーク(~17 日)	25	水	第2学期終業式 老人クラブとの交流会(しめ縄作り)
13	金	薬物乱用防止教室 (5・6年)	26	木	冬季休業日(~ 月7日)

### <mark>10/20</mark> 親子レクレーション!気持ちの良い汗をかきました!!

親子レクレーション活動を御槙小学校で行いました。まずは、ストレッチ教室です!保護者のHさんを講師に、体ほぐしをしました。次に親子ドッジボールを行いました。6年生の投げるボールは、逃げるのもキャッチするのも大変でした。最後は場所をグランドに移して、「ケイドロ」です。御槙小学校の広いグランドを親子で走り回りました。レクレーションの後は、BBQを楽しみました。焼きそばに焼き鳥、焼き肉と楽しい時間を過ごすことができました。企画していただいた、Hさん、本当にありがとうございました。







### 10/22 森林・林業教室 森林の役割がよく分かりました!

南予地方局林業課の方、南予森林管理推進センターの方、宇和島市農林課の方、松野町森林ガイドの方をお招きし、森林・林業教室を開催しました。まず、松野町森林ガイド方に、森林の働きや、林業の仕事について教えていただきました。具体物を示してもらいながら、森林の楽しさや豊かさを教えていただきました。「美男カズラ」という植物を使った整髪料も作ってもらい、使用しました。また、巣箱作りにも挑戦しました。手際よく作用し、短時間で巣箱を完成させました。



### 10/24 老人クラブとの交流会(クロッケー大会)!



「クロッケーを通して老人クラブの方との親睦を深めること」をねらいとして、老人クラブとの交流会を 実施しました。クロッケーのルールを教えていただきながら楽しい時間を過ごすことができました。全校児 童を4つの班に分けて点数を競いました。老人クラブの方の熟練の技に驚かされました。試合が進むにつれ、 児童もうまくなっていきました。老人クラブの皆様、ありがとうございました。







### お寿司に学ぶ SDGs! 水産資源について学びました!

くら寿司さんによる「お寿司に学ぶ SDGs」と題した出前授業が清満小学校で行われました。御槙小学校 全校児童が、清満小学校で清満小学校の児童と一緒に学習しました。前半は、くら寿司さんの SDGs の取組 をクイズ形式で教えていただきました。「低利用魚」「食品ロス」「食の安全・安心」について学びました。 回転寿司という身近な題材から、水産業や食をめぐる課題の解決方法を考えることができました。







## 津島町小中学校連合音楽会!心があたたまりました!

全校児童で参加した音楽会。音楽の時間や放課後に練習を頑張ってきました。美しく明るい声で歌った 「やまびこごっこ」。5年生のバスマスターと6年生の木琴、そして1年生から4年生までボディーパーカ ッションの息の合った合奏「やってみよう(ピクニック)」。御槙小学校の演奏を聴いていると、心があたた まりました!」と多くの方に言ってもらいました。感動をありがとう!!





### 日野のつぶやき

1 2 3 4 5 6



カッとして友だちにひどいことを言ったり、ムカついてお母さんに八つ当たりして、「どうしてあんなこ とを言ってしまったんだろう」と後悔したことがあると思います。「怒り」は誰もがもつ自然な感情で、そ れ自体は悪いものではありません。問題は、反射的にひどいことを言ったり、八つ当たりをすることです。 そんなときは<mark>「6秒ルール」</mark>を活用してください。怒りの感情が高まったら、まず大きく深呼吸をして、心 の中で「怒らなくても大丈夫」と言いながら、「1、2、……6」とゆっくり数えて6秒間待ってください。 気持ちが落ち着きます。学校でも家庭でも「6秒の間」を大切にしてほしいと思います。みんなが気持ちよ く生活できるようになります。